
EH von ASD.

Beitrag von „JensK01“ vom 19. August 2021, 21:11

Es ist trotzdem etwas eigenartig: Auf Schoger-Dillers ansich tollen Internetseite sind zwar viele 
schöne Hybriden zu sehen und auch ist zwar zu lesen "Wir bemühen uns um Vermehrung von 
möglichst vielen der gezeigten Pflanzen. Preise und Verfügbarkeit teilen wir Ihnen gerne auf Anfrage mit".

Als ich ihn voriges Jahr allerdings mal anschrieb wegen dieser oder jener Hybride, die dort abgebildet ist, 
bekam ich als Rückantwort, dass er keine einzige davon mehr hat. ?

Hat sich Herr Schoger-Diller also vollständig aus der Hybridenzucht zurückgezogen? Und wenn 
ja, warum dies? 
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